

*Du hast viele sichtbare Spuren hinterlassen,
doch die Schönsten tragen wir in unseren Herzen.*

Im Februar 2022

HERZLICHEN DANK

Die grosse Anteilnahme zum Abschied von unserem Muetti

Heidi Günthard-Schäppi

hat uns tief berührt.

Wir fühlen uns getragen durch die vielen Zeichen der Verbundenheit: die tröstenden Worte, gesprochen und geschrieben, die schönen Blumengestecke, die wertvollen Begegnungen, die stillen Umarmungen, die vielen Spenden, die mitfühlenden Gesten, die persönliche Gedenkfeier und die passende musikalische Umrahmung. Wir danken dafür herzlich.

Die Trauerfamilie